
 

第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2023年度 第４回 藤沢市立駒寄小学校 学校運営協議会会議録 

 
 

開催日時 2023 年 12月 6日（金）10時 30分～12時 00 分 

場 所 駒寄小学校 指導室 

 

 

 

 

出

席

委

員 

 

矢内 健 （会長・湘南大庭市民センター センター長） 

河内 幸恵（副会長・駒寄小学校 校長） 

堀田 英二（駒寄小学校第 7代校長） 

瀬戸 友宣 (R3年度学校評議員) 

芳賀 教子（R3年度学校評議員 児童クラブちびっこクラブ長） 

鈴木 伸一 (R3年度学校評議員) 

植田 誠子（駒寄地区社会体育振興協議会委員 おはようボランティア ） 

伊澤 昭治（社会福祉法人 湘南杉の子福祉会 五反田保育園 園長） 

丹下 修治（R5年度湘南大庭地区民生委員児童委員） 

林  安代（保護者代表） 

君嶋 紀子（駒寄小学校 教頭）         

                            以上 11名出席 

委員 1名欠席 

                       傍聴者（教育総務課より 1名） 

 

 

 

次

第 

 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．副会長あいさつ 

４．議題  

（１）2 学期の活動より（行事・児童の活動の様子等） 

 ・かながわ学びづくり推進地域研究委託事業、校内研究、教科担任制・交換 

  授業の様子 

 ・校内参観 

 ・朝ごはんアンケート、運動会アンケート 

 ・保護者委員・ボランティア活動 

  

 

（２）学校評価について 

 

 

５．閉会 

 

 



 

協

議 

内

容 

議題（1） 

◆学校より 2学期の駒寄小学校の学習活動や最近の学校の様子について説明。 

・高学年教科担任制の交換授業の様子…行事等があると時間割の工夫を必要とするが手

応えを感じている。 

・各学年の学習活動について 

1.2年……秋さがしウォークラリー 

3年……消防署見学 

4.5年……合同箏教室  1.2.3年冬のつどい（和太鼓･獅子舞） 

5年……食品ロスについて地域のお店にインタビュー 

6年……選挙教室、鎌倉彫制作、東京見学（国会議事堂・科学技術館） 

駒寄学級……4年ぶりの宿泊学習（こどもの杜） 

１ 

◆校内参観の感想から 

・各学年・学級の担任の思いが、掲示物に伝わるのでは…と感じた。各学年の活動がわ

かる。楽しく授業をうけていて、担任との絆が感じられホットしている。教室が子ど

もたちの居場所になっている。 

・先生方の負担も感じるので何かできる手助けしていきたい。 

・あいさつは、できる子とこちらから挨拶しても言わない子もいる。元気よくあいさつ

ができると気持ちよいのでは。（→課題としている「あいさつ」はまだ定着できていな

い。集会委員会の子どもたちが「あいさつ運動」の活動に取り組んでいる。） 

・地域の中でも、子どもたちと関わりを持ちたい、関心がある人も多いので学校の活動

に関われると子どもたちとの距離間が縮まるのでは…などご意見があった。 

 

◆「朝ごはんアンケート」・「運動会アンケート」・「保護者委員・ボランティア活動」に

ついて 

●「朝ごはんアンケート」について 

・長期休業中の食事の心配がある児童もいる。 

・市民センターで月 2 回行っている「子ども食堂」について紹介。どう支援につないで

いくか、情報をキャッチするようにしている。 

●「運動会保護者アンケート」について 

・今回の運動会について様々な感想があったが、おおむね賛同してくれていることがわ

かった。今後も改善を図る。 

（委員の感想より） 

・運動会のプログラムの間の時間のロスがなくて、見ごたえがあった。児童の係の仕事

ぶりがよかった。体育館の休憩場所はよかった。 

●12/12には学校サポート懇談会を開催。 

・保護者ボランティアの皆さんと意見交換を行った。コロナ後、懇談会の出席率が低い。 

・保護者同士で参加の声をかけているが、懇談会は何か委員を決めると思っている人も

いるようだ。 

 

議題（２） 

・河内副会長より学校評価について、説明。その後、委員はアンケートの記入。 

次回の運営会議にて結果を説明する予定。 

※閉会ののち給食試食 

 
 

 次回開催日程 2024年 2月 8日（水）10時 00分～ 

場所 駒寄小学校 指導室 

 


